

Kommissionsbericht vom 8. Januar 2018

18-02

Wahl einer Staatsanwältin

Ausgangslage

Der Kantonsrat hat mit dem Budget 2018 eine zusätzliche Stelle eines ordentlichen Staatsanwaltes bewilligt. Die Stelle konnte Ende 2017 ausgeschrieben werden.

Zuständig für die Wahl ist der Kantonsrat (Art. 2 Abs. 1 lit. d Justizgesetz). Die Wahlvorbereitungskommission hat entsprechend Antrag zu stellen. Die Ausfertigung des Arbeitsvertrages ist Sache des Regierungsrates.

Kommissionsarbeit

Es sind 22 Bewerbungen eingegangen. Zum Bewerbungsgespräch eingeladen wurden drei Personen. Unter Berücksichtigung der schriftlichen Unterlagen, der anlässlich der Gespräche gewonnenen Erkenntnisse und der eingeholten Referenzen hat sich die Kommission für Linda Sulzer entschieden. Linda Sulzer verfügt über eine langjährige Erfahrung als Untersuchungsrichterin respektive Staatsanwältin und hat die für die Ausübung dieser Funktion wichtigen Weiterbildungen (CAS und MAS Forensics) erfolgreich abgeschlossen. Zudem sind die eingeholten Referenzen ausgezeichnet ausgefallen.

Die Wahl im Kantonsrat findet voraussichtlich am 22. Januar 2018 statt. Bei einer Wahl erfolgt der Arbeitsantritt per 1. Juni 2018.

Antrag an den Kantonsrat

**Als Staatsanwältin ist per 1. Juni 2018 für den Rest der Amtsperiode 2017-2020 zu wählen:
Linda Sulzer, geb. 19. März 1980, wohnhaft Hochstrasse 3, 8200 Schaffhausen**

Lic. iur. Linda Sulzer besuchte die Kantonsschule Schaffhausen (Matur Typ E Wirtschaft/Recht 2000) und studierte an der Universität Freiburg Jus (Abschluss 2004). Danach folgten Praktika in der Kantonalen Verwaltung und am Kantonsgericht Schaffhausen (Ende 2004 bis Ende 2006) sowie eine befristete Anstellung als Gerichtsschreiberin am Kantonsgericht (2007). Linda Sulzer wechselte anschliessend in den Kanton Thurgau. Dort war sie zunächst als a.o. Untersuchungsrichterin beim Bezirksamt Kreuzlingen (2008-2010) tätig und übt seit dem Jahr 2011 die Funktion einer Staatsanwältin bei der Staatsanwaltschaft Kreuzlingen aus. Seit anfangs 2014 ist sie dort stellvertretende Oberstaatsanwältin.

Linda Sulzer hat u.a. das Nachdiplomstudium CAS Forensics (2008-2009), das Nachdiplomstudium MAS Forensics (2009-2011) sowie weitere berufsspezifischen Weiterbildungen erfolgreich abgeschlossen.

Die beiden ebenfalls zum Gespräch eingeladenen Personen haben ihre Bewerbung zurückgezogen. Die übrigen Bewerberinnen und Bewerber kommen nach Ansicht der Wahlvorbereitungskommission für eine Wahl nicht in Frage.

Wahlvorbereitungskommission

Dr. Peter Scheck, Präsident *

Samuel Erb *

Lorenz Laich *

Roland Müller *

Peter Neukomm *

Ernst Landolt, Regierungsrat

Dr. Annette Dolge, Präsidentin des Obergerichts

Markus Kübler, Präsident des Kantonsgerichts

Peter Sticher, Erster Staatsanwalt

Birgitta Zbinden, Vertreterin der Anwaltskammer

** = mit Stimmrecht gemäss Art. 3 Abs. 2 Justizgesetz*

Schaffhausen, 8. Januar 2018